

## 7 Hoferhaus

- Trägt die Hausnummer 2 (Verweserhaus) und ist eines der ältesten Häuser in Bad Aussee.
- Es hat eine gotische Bausubstanz mit zwei Türmen und zahlreichen Gewölben im Inneren.
- Beinhaltet ein altes Verkaufslokal, in dem früher der Verweser mit Fischen, Wein, Getreide, Eisen etc. handelte.
- An der Vorderfront und im Inneren des Hauses: protestantische Fresken aus den Jahren 1530 bis 1730.
- Das Haus steht unter Denkmalschutz und befindet sich im Besitz der alteingesessenen Arztfamilie Dr. Hofer.
- Heute befindet sich die Ordination eines Tierarztes im Haus.



- Bearing house number "2" , it is one of the oldest houses in Bad Aussee.
- It has a Gothic building structure with two towers and numerous arches inside.
- It contained an old sales hall, where formerly the administrator traded with fish, wine, grain, iron etc.
- On the front of the house and inside of the building there are Protestant frescoes from the years 1530 to 1730.
- Today the house is a listed building and it is owned by the established family of Dr. Hofer, long-time residents of Aussee.
- There is also a veterinarian in the house.

